

ANTISEMITISMUS SCHADET DER SEELE

Jüdische Mitbürgerinnen und Mitbürger sehen sich in unserem Land wieder zunehmend antisemitischer und rassistischer Hetze ausgesetzt.

Wir können und wir wollen dazu nicht schweigen.

Wir unterstützen jedes Engagement gegen wachsenden Antisemitismus und für jüdisches Leben.

Antisemitismus schadet der Seele.

Wir glauben:

Jeder Mensch ist ein Ebenbild Gottes (Bibel, Genesis 1,27).

Jeder Mensch ist einzigartig und besitzt Würde.

Jeder Mensch verdient Respekt.

Wir glauben,

- dass wir friedlich und menschlich miteinander leben können.

- dass uns in jedem anderen Menschen ein Geschöpf Gottes begegnet – auch wenn er oder sie anders ist als wir selbst.

Uns selbst zu lieben, wie unsere Mitmenschen – Nächste und wie Fremde – das tut der Seele gut. (Bibel, Leviticus 19,18)